

大夢樂咲煌と振り返る！ まちの話題

今月も話題が
いっぱい♪



ぐるっとバスを七夕デコレーション



6月7日、たんぽぽ園保育所の園児が市内循環バス右回りの車内を七夕特別仕様に飾り付けました。特別仕様のバスは翌日6月8日～7月19日の間市内を運行し、利用者を和ませました。飾り付けは、例年七夕やクリスマスに恒例行事として行われており、EVバスが導入されてからは今回が初めての飾り付けとなりました。

福塩線の絵本が完成！



6月10日、たんぽぽ園保育所の園児に福塩線をテーマにした絵本「おしゃべりなふくえんせん」の読み聞かせが行われました。府中駅から上下駅間の各駅の特色を子ども向けにアレンジした内容です。絵本は市内の全園児に配布されるほか、図書館や i-core FUCHUで読むことができます。



i-coreFUCHUに新エリアがオープン！



7月17日、ついにi-coreFUCHUの新エリアがオープン。セレモニーでは、府中高校、府中東高校の生徒とのコラボで実現したカフェの看板やクッキーなども発表されました。新エリアには、4つの柱が特徴的なコミュニティスペースや、カフェなど「憩い」をテーマにした空間が広がります。ぜひ一度ご利用ください。

備後国府まつりが盛大に開催！



7月20日、今年も備後国府まつりが開催されました。パレードや市内の太鼓保存会も参加した和太鼓ライブなどで観客は大盛り上がり。最後は県内唯一の手筒花火と3,200発の打ち上げ花火で盛大に幕を閉じ、来場者約47,000人もの人が熱く盛り上りました。募金ありがとうございました！